

N° 12 - CHANSON DE ROBERT

Robert

Style slow (ternaire) ♩ = 66

Robert

Robert

Piano

mf

Les gens pensent que je

Robert

Piano

p

suis Un pauvre gars perdu Un adulte pas fini Un enfant mal ve-

Robert

Piano

mf *p*

nu Je suis pris pour une pomme Ne le dites à personne Mais par-fois je rai-

The musical score is written for voice and piano. It consists of three systems. The first system shows the beginning of the piece with a tempo marking of 'Style slow (ternaire) ♩ = 66'. The piano part features a melody with triplets and a bass line with chords. The voice part has lyrics: 'Les gens pensent que je'. The second system continues the piano part with triplets and the voice part with lyrics: 'suis Un pauvre gars perdu Un adulte pas fini Un enfant mal ve-'. The third system shows the piano part with dynamics *mf* and *p*, and the voice part with lyrics: 'nu Je suis pris pour une pomme Ne le dites à personne Mais par-fois je rai-'. The score includes various musical notations such as treble and bass clefs, time signatures, dynamics, and articulation marks.

Robert

son- ne J'suis sûr ça — vous é - tonne

Piano

mf

Robert

A

8va Je suis très ha - bi - tué A ca - cher — ma - na - ture En fait, je montre aux

Piano

p

Robert

gens Ce qu'ils ont — pro - je - té De ce qu'est ma na - ture: Celle d'un pauvre - in - di -

Piano

Robert

gent Ils pensent que je suis bête Que je n'ai pas de

Piano

mf *p*

Robert

tête A- lors je fais com-me si C'est bien plus fa-cile ain - si Du coup je vis ma

Piano

Robert

vie Loin de tous leurs sou - cis.

Piano

B

Robert

8va Les gens pensent que je suis Un pau-vre gars per - du Un a - dulte pas fi -

Piano

p

Robert

ni Un en-fant mal ve - nu Je suis pris pour une pomme Ne le dites à per-

Piano

Robert

sonne Mais par - fois je rai - son - ne J'suis sûr ça — vous é - tonne

Piano

mf *p* *mf*

Robert

Ils veulent que je sois niais Très bien comme — il leur

Piano

p

Robert

plait Je vais leur en don - ner Des trucs à — ra - con - ter Des trucs à se mo -

Piano

Robert

quer Des his-toires — in - sen - sées Ils se com-parent à

Piano

mf *p*

Robert

moi Comme ça ils sont plus surs D'être des gens "très nor - maux" Ils pensent tous être des

Piano

Robert

rois Et moi, je leur mur - mure Dites c'est qui les i - diots?

Piano

mf *f* *mf*

D

Robert

Les gens pensent que je

Piano

Robert

suis Un pau-vre gars per - du Un a - dulte pas fi - ni Un en - fant mal ve-

Piano

p

Robert

nu Je suis pris pour une pomme Ne le dites à per -

Piano

Robert

sonne Mais par - fois je rai - son - ne J'suis sûr ça vous é - tonne

Piano